
BERGARA

De reciente formación interpretará obras de Mozart
y Bach

Concierto del Quinteto de Viento de la Sinfónica de Bilbao

Bergara (DV, por Larrea). — Organizado por Bergarako Musika Eskola, a las 8 de la tarde de hoy, tendremos la oportunidad de asistir a un interesante concierto ofrecido por el Quinteto de Viento de la Orquesta Sinfónica de Bilbao.

Este quinteto se formó en enero de 1986. Está integrado por jóvenes componentes de la Orquesta Sinfónica de Bilbao, habiendo todos ellos participado anteriormente en grupos de cámara de las mismas características.

A pesar de su reciente formación tienen programados ya, varios conciertos en las provincias de Bizkaia y Gipuzkoa, habiendo sido seleccionados para participar en los «Circuitos Culturales 86» de Herriz Herri, de la provincia de Bizkaia. Cuentan con un amplio repertorio que abarca

desde lo clásico hasta lo contemporáneo.

El programa que ofrecerán será el siguiente, en las dos partes de que compondrán el concierto:

Parte primera:

«Sarabanda and Gabotte», de J.S. Bach.

«Divertimento n° 8 (K.V. 213)», de W.A. Mozart.

«Nada y mucho», de J.C. Arriaga con arreglo de A. Giménez Puig.

Parte segunda:

«Divertimento», de Joseph Haydn.

«Two miniatures», de Gilbert Ointer.

«Sailoús Hornoiqe», de Burnet Tuthill op. 14 n° 1.

Las entradas podrán adquirirse en las propias taquillas del Cine Irala poco antes de la hora del concierto.